

MTV Schitour Kitzbüheler Alpen / Neue Bamberger Hütte vom 05.02. – 09.02.2024



Tourenführer: Jürgen Sporrer

Die Anreise bis zum Parkplatz Wegscheid / Kelchsau erfolgte mit dem MTV Bus. Los ging es erst einmal mit Glatteis und dann gab es immer wieder Tragepassagen.



Am Montag Nachmittag erreichten die 9 Tourenteilnehmer die Neue Bamberger Hütte und bezogen die neuen, schönen Mehrbettzimmer.

Am Dienstag startete die erste Schitour zum Salzachgeier 2466 hm (ca. 700 hm Aufstieg) bei eher kühlem und windigem Wetter. Vorbei am Markkirchl erreichten wir nach ca. 700 hm Aufstieg die letzte, steile Flanke des Gipfels.



Nach Schidepot und Aufstieg ging es mit rasanter Abfahrt zurück zur Hütte, wo es sogar noch ein Sonnenplatzerl gab.



Mittwoch ging es dann auf den Schafsiedel 2447 hm (ca. 700 hm Aufstieg). Wieder gab es ziemlich starken Wind und so fiel die Pause eher kurz aus und es ging flott zurück ins Tal.



Schnell fand sich die Gruppe zur geselligen Runde in der warmen Stube. Und wie jeden Tag gab es nachmittags hervorragende Kuchen und später ein leckeres Abendessen. Die neue Hüttenwirtin bäckt und kocht sehr, sehr gut.



Donnerstag war der letzte Tourentag und es ging auf den Tristkopf 2361 hm (ca. 650 hm).



Unser der sorgte erst genussvollen Schidepot.



Highlight Woche! Bestes Wetter einmal für einen Anstieg bis zum Und dann nichts wie



rauf zum Gipfelkreuz. Die Anstrengung hatte sich gelohnt, denn es gab für die Gruppe schönste Panoramablicke. Und dann eine traumhafte Abfahrt, was für ein Schnee...



Viel zu schnell waren diese Tage vorbei. Am Freitag ging es nach dem – wie jeden Tag absolut sehenswerten und reichlichen - Frühstück zurück ins Tal.

Fazit: Das Schitourengebiet und auch die DAV Hütte (Zimmer, Verpflegung, aber auch das Wirtspaar selber mit seiner Art) bekommen eine absolute Empfehlung. So wie auch unsere Gruppe und die Teilnehmer dieser Woche. Schön war's, gerne wieder!



Christian Heiß